



BADISCHE CHORPRÄMIE

Die Badische ChorPrämie wird vom Badischen Chorverband für herausragende Projekte, Konzerte, Veranstaltungen und Ideen verliehen, die den Chorgesang in Baden auf außergewöhnliche und innovative Weise fördern. Jährlich werden bis zu 12 Projekte mit jeweils 1.500 € ausgezeichnet.

Bewerbungen sind nur für ein Projekt pro Jahr möglich, das bereits durchgeführt wurde. Auch Projekte anderer Vereine können vorgeschlagen werden, unter der Bedingung, dass der Verein oder Chor Mitglied im Badischen Chorverband ist.

Verfahren

1. Nach Abschluss des Projekts ist ein aussagekräftiges Exposé mit folgenden Bestandteilen einzureichen:
 - Anschreiben
 - 1-2 Seiten Projektbeschreibung mit Darstellung der Besonderheit des Projekts
 - Programm bzw. Titelliste (muss angegeben werden)
 - 1-4 Fotos (falls vorhanden)
 - 1-2 Presseberichte (falls vorhanden)
 - 1 CD oder DVD (falls vorhanden)
 - 2 Programmhefte (falls vorhanden)

Bitte sehen Sie von der Einreichung weiterer Unterlagen ab.

2. Das Exposé ist in zweifacher Ausführung (ein Original und eine Kopie) an den Badischen Chorverband, Stichwort Badische ChorPrämie, Gartenstr. 56a, 76133 Karlsruhe zu senden. Die Bewerbungsfrist endet am **31. Dezember des laufenden Jahres**. Für Veranstaltungen, die zwischen dem 01. bis 31. Dezember stattgefunden haben, gilt eine Nachreichfrist bis 24. Januar des Folgejahres.
3. Im Frühjahr des Folgejahres wählt eine Jury, einberufen vom Chorverband, die Preisträger aus. Alle Bewerber werden schriftlich über das Ergebnis informiert. Das Ergebnis ist endgültig und nicht anfechtbar. Die Exposés werden nach dem Vergabeprozess zurückgesendet.
4. Die Preisträger werden in der Zeitschrift „Baden vokal“ und auf der Homepage des Chorverbands veröffentlicht. Die offizielle Verleihung der Urkunden findet während des Chorverbandstags des Badischen Chorverbandes statt und muss vom Verein persönlich entgegengenommen werden.